



## MORENA OFRECE PROCESO SIN TRAMPAS

# “Aval, hasta abajo de un árbol”

**EL SENADO está listo para sesionar en una sede alterna, en caso de que sus recintos fueran bloqueados para impedir la discusión de la reforma judicial**

**POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA**

*leticia.robles@gimm.com.mx*

El Senado se prepara para la aprobación de la reforma al Poder Judicial, pues avaló que su pleno pueda sesionar fuera de sus recintos legislativos, en caso de que sea imposible que los legisladores ingresen a trabajar; además, instaló sus comisiones de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos, que serán las encargadas de procesar la minuta que envíe la Cámara de Diputados.

“Venimos del pueblo y somos del pueblo, aunque sea debajo de un árbol vamos a sesionar, pero vamos a sacar la tarea”, aseguró desde la tribuna la morenista Lucía Trasviña, al expresar su respaldo a la decisión de la Mesa Directiva de autorizar la sesión del pleno fuera de las instalaciones del Senado.

“¿Por qué Morena se quiere ir a sesionar hasta debajo de un árbol? ¿A qué le tienen miedo? Éste es nuestro recinto oficial de sesiones y queremos sesionar aquí. No hay ninguna amenaza que nos esté impidiendo la sesión.

“¿No debemos darle la cara a la gente? ¿No era eso lo que pregonaban cuando pedían el voto? Ahora se quieren esconder, ahora se quieren ir debajo de un huizache. Allá muy ustedes, el pueblo se los va a recriminar”, reprochó la priista Claudia Anaya.

“Qué poca memoria tienen. ¿Qué no decían que son

diferentes?, ¿qué no se acuerdan que ustedes se oponían al cambio de sede? Ustedes, ¿qué no se acuerdan? Ustedes, ¿qué no decían que son diferentes, o cómo?

“Ahorita llegaron y ya se les olvidó que no se debe sesionar de espaldas al pueblo. Traidores. No le tengan miedo al pueblo, bancada de mafiosos. La sede es aquí y aquí se debe sesionar”, le lanzó a la bancada de Morena la panista Lilly Téllez.

Óscar Cantón, de Morena, hizo referencia a lo que ocurría en ese momento con la sesión de la Cámara de Diputados, que debió sesionar fuera del recinto parlamentario, porque la sede de San Lázaro fue bloqueada.

“Por eso Morena está totalmente de acuerdo en votar a favor este acuerdo, porque se trata de prever, repito, solamente y cumpliendo con lo que dice el reglamento, de que, si se trata de causa de fuerza mayor, y una causa de fuerza mayor sería que nos impidieran entrar a este recinto y que hasta la integridad física de todos ustedes, de nosotros, peligrara.

“Por eso la responsabilidad del presidente de este Senado me parece encomiable. Hay quienes dicen que esto se trata de traición, traición a quienes recibieron del pueblo casi 36 millones de votos, que ganaron la mayoría de las gubernaturas, que ganaron la mayoría del Senado, la mayoría de diputados federales, la mayoría de presi-

dentales municipales, la mayoría de los congresos de los estados, ¿eso es estar de espaldas al pueblo?”, dijo el legislador por Tabasco.

Con 81 votos en favor y 41 en contra, el pleno avaló al acuerdo para sesionar fuera de los recintos parlamentarios, que son la sede de Insurgentes y Reforma, y la vieja casona de Xicoténcatl; si no es posible reunirse en ellos, trabajarán en cualquier otro lugar.

Un par de horas después el Senado instaló las comisiones que procesarán la reforma al

Poder Judicial, en medio de reproches entre oposición y oficialismo, por la premura con la cual se convocó a la sesión.

La Comisión de Puntos Constitucionales será presidida por Ernestina Godoy, próxima consejera de la Presidencia de la República con Claudia Sheinbaum, y la Comisión de Estudios Legislativos por Citlalli Hernández, actual secretaria general de Morena y secretaria de la Mujer del próximo gobierno federal.

Godoy aseguró, primero en entrevista y después ante senadores, que no, “no vamos a violentar los procedimientos; no esperen de nosotros ninguna trampa ni mucho menos. Seremos responsables, pero haremos lo que el pueblo nos ha mandado”.



¿Por qué Morena se quiere ir a sesionar hasta debajo de un árbol? ¿A qué le tienen miedo? Éste es nuestro recinto oficial y queremos sesionar aquí.”

**CLAUDIA ANAYA**  
SENADORA DEL PRI